



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Bernhard Seidenath, Barbara Becker, Dr. Ute Eiling-Hütig, Klaus Holetschek, Dr. Beate Merk, Martin Mittag, Helmut Radlmeier, Manuel Westphal CSU,

Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Susann Enders, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)

Drs. 18/362, 18/1485

Sprachtests für Mediziner evaluieren

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die bisherigen, im Auftrag des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege durch die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) durchgeführten, Sprachtests für ausländische Mediziner in Bayern nach dem niedersächsischen Modell evaluieren und diese mit dem Modell der Ludwig-Maximilians-Universität München (LMU) „SAM – Entwicklung eines Sprachtests für ausländische Mediziner“ vergleichen zu lassen.

Das Ergebnis dieser Evaluation ist dann dem zuständigen Ausschuss für Gesundheit und Pflege zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident